

金井公園 ウォーキング部通信

vol. 10 【ウォーキングをしながら、野鳥観察を行いました！】

少し遡りますが、2月20日（土）に野鳥観察会を行いました。公園内と柏尾川沿いを約2時間歩きながら、野鳥を観察しました。鳥を見つけては立ち止まり観察をしていたので、歩く速度はかなりゆっくりとしたペースでしたが、約5,000歩の散策で20種類ほどの野鳥を見ることができましたよ！

柏尾川を歩いてみてわかったのですが、結構ウォーキングしている方が多いんだなあという印象で、たまたまお休みだった公園職員ともバッタリ遭遇！運動不足解消にお散歩しているのだとか。名前はわからないけど、歩きながらよく鳥を見ているよと言っていました。

今回の観察会に参加してくださった皆さんも、観察会で覚えた鳥たちがまた見られるかもしれないなあとお散歩のお楽しみのひとつとしていただければ嬉しいなあと思っています。

約5,000歩の散策は運動不足気味な自分としては結構グツタリとなりましたが、柏尾川から富士山の頭がちょこっとだけ見えるポイントに参加者の方に教えてもらったり、全然興味がなかった野鳥を探して・見つけて・観察してといった楽しみを知ることができ、同行者としても充実した一日を過ごすことができました。

金井公園も、サクラなどの樹木やナノハナや花壇など四季の移り変わりが楽しめるポイントがたくさんあります！柏尾川だけでなく、是非金井公園にもお立ち寄りくださいね。

トレーニングや気分転換など歩く目的は人それぞれではあるかと思いますが、コロナウイルスが騒がれる昨今、公園が利用者皆さんの心にゆとりが持てるような場所であるといいなあと思っております。利用者の皆さんが公園を安心・安全にご利用いただけるよう、各自がコロナ対策に努めてくださいますようご理解・ご協力の程、よろしく願いいたします！

今、園内色々見どころありますが、お花見は宴会なしで眺める程度でお願いできればと思います！



上：メジロ
下：アオサギとダイサギ

上：ユキヤナギ
下：ヒヨドリ

上：ツバキ
下：ナノハナ花壇

上：テルテモモ
下：ヨコハマヒザクラ

上：オオイヌノフグリ
下：ヒイラギナンテン

※屋外では人と十分な距離（2 m以上）が確保できる場合はマスクをはずしてもいいようです。ただ、人が少ない時間を選んだり、各自が体調管理に十分気を付けた上で、運動を楽しみましょう！

金井公園 指定管理者 緑とコミュニティーグループ